## 12. April 2015: Anthroposophie & J.S. Bach (3)

Tagesseminar mit Herwig Duschek in Satyagraha (Stuttgart) zum Thema:

## Was sagt die Anthroposophie über den Jesuitismus?<sup>1</sup>

Die Unterwanderung der "anthroposophischen Bewegung" durch u.a. den Jesuitismus Musikalischer Rahmen: Johann Sebastian Bach unter dem Bodhisattva-Aspekt (Teil 6)

Herwig Duschek, 6. 4. 2015

www.gralsmacht.eu

www.gralsmacht.com

## 1674. Artikel zu den Zeitereignissen

## **Zum Germanwings-"Absturz" (Teil 10)**

24. März: Fest des Tieres – Joseph-König-Gymnasium – Spanischer Ministerpräsidenten M. Rajoy



Ich bekam folgenden Hinweis:

Anbei meine Beobachtung zu den Bildern:<sup>2</sup>

- fast alle Helfer vermummt,
- die Blechteile sehen alle alt aus, (angelaufenes Aluminium),
- die Felge ist stark oxidiert und das Rad sieht alt aus. (A320 Felge und Rad sieht in etwa so aus<sup>3</sup> [s.u., re.].)





(Li: die innere Seite vom Rad. Oberes Bild der äußeren Felge entspricht <u>nicht</u> einer Airbus-320-Felge [re.])



<sup>1</sup> http://www.gralsmacht.eu/termine/

http://de.sputniknews.com/bilder/20150403/301762305.html

<sup>&</sup>lt;sup>3</sup> http://www.dlr.de/dlr/presse/desktopdefault.aspx/tabid-10172/213\_read-931/year-2011/213\_page-4/#/gallery/2079



- es fehlen Bilder von Leichen,
  - • •
- zum letzte Bild mit der deutschen Flagge und dem Code: <u>Fenster zu klein</u> ...

Auch diese Überlegungen<sup>4</sup> zeigen, daß es sich bei diesen Trümmerteilen <u>nicht</u> um den Airbus 320 (Germanwings-Flug 4U9525) handeln kann, und daß dieser <u>weder abgestürzt ist, noch abgeschossen</u> wurde.<sup>5</sup>

Schnitt. Zum "Absturz"-Tag, <u>24.</u> <u>März</u>: Fest des Tieres: <u>16 jährige Mädchen werden in einer Hochzeitszeremonie die Braut Satans.</u> <sup>6</sup> Ich bekam zudem folgenden Hin-

weis: Komisch ist auch, dass von <u>40</u> Jugendlichen männlich/weiblich, die den Flug mitmachen wollten, <u>16</u> ausgelost wurden, davon <u>14 Schülerinnen</u>. Das widersprecht wohl jeder statistischen Wahrscheinlichkeit.<sup>7</sup> Die Jugendlichen sind Schüler einer <u>10. Klasse</u>,<sup>8</sup> also vornehmlich <u>16-Jährige</u>.<sup>9</sup> Mit den zwei Lehrerinnern handelt es sich insgesamt um <u>16 Frauen</u> aus dem Joseph-König-Gymnasium in Haltern (s.u.).

Ich vertrete die Ansicht, daß der Germanwings-Flug 4U9525 "ferngesteuert" auf einem Militärflughafen landete. Eines der verschiedenen Gründe dafür könnte gewesen sein, in einem erzwungenen Ritual ... 16 jährige Mädchen ... in einer Hochzeitszeremonie die Braut Satans werden zu lassen.



<sup>&</sup>lt;sup>4</sup> Siehe auch: Artikel 1665 (S. 4/5), 1666 (S. 2/3), 1667 (S. 2/3/6), 1668 (S. 2-6), 1669 (S. 1/2), 1671 (S. 1-5), 1673 (S. 3).

\_

<sup>&</sup>lt;sup>5</sup> Letzteres wird immer wieder in Zusammenhang mit einer angeblich zu "eigenständigen deutschen Politik" ("Annäherung an Russland", usw.) gebracht. Diese existiert gar nicht. Die wenigen "Extra-Würste" liegen innerhalb des von der *Geheimen Weltmacht* abgesteckten Bereiches.

<sup>&</sup>lt;sup>6</sup> http://www.aufklaerungsgruppe-krokodil.de/Ritualzeiten.pdf (Hinweis bekam ich von verschiedenen Seiten.)

<sup>&</sup>lt;sup>7</sup> Es steht der Verdacht im Raum, daß die Wahl durch einen "Insider" manipuliert wurde ...

<sup>8 &</sup>lt;a href="http://www.welt.de/regionales/nrw/article138738062/Schulklasse-aus-Haltern-war-an-Bord-der-Germanwings-Maschine.html">http://www.welt.de/regionales/nrw/article138738062/Schulklasse-aus-Haltern-war-an-Bord-der-Germanwings-Maschine.html</a>

http://www.gutefrage.net/frage/mit-welchem-alter-ist-man-in-welcher-klassedeutschland

<sup>&</sup>lt;sup>10</sup> Siehe Artikel 1668 (S. 7), 1669 (S. 3/4), 1670 (S. 3/4), 1671 (S. 8).

Auch das "berühmte" WARUM?-Schild<sup>11</sup> tauchte vor dem Joseph-König-Gymnasium auf:<sup>12</sup>



Haltern trauert um die Opfer des Flugzeugunglücks tagesschau 20:00 Uhr, 25.03.2015, Verena Bünten, WDR

Verfolgen wir weiter die Frage (23):<sup>13</sup>

Cui bono – wem nützt die Angelegenheit?



Dem spanischen Ministerpräsidenten Mariano Rajoy als "trauernden Landesvater" (Bild re), denn: Rajoys "Partido Populär" ... hat seit den letzten Wahlen vor drei Jahren rund 18 Prozentpunkte an Wählerstimmen eingebüßt. Lediglich 14,6 Prozent der Befragten haben noch ein positives Bild ihres Ministerpräsidenten, 56,5 Prozent bewerten ihn hingegen als schlecht oder sehr schlecht. Seine Regierung hat gar weniger als 10 Prozent Zustimmung in der Bevölkerung. 63 Prozent der Befragten wollen sie laut Umfrage unverzüglich absetzen. <sup>14</sup> (Fortsetzung folgt.)

<sup>&</sup>lt;sup>11</sup> Siehe Artikel 451 (S. 5), 507 (S. 3), 511 (S. 4), 782 (S. 5) <sup>12</sup> http://www.tagesschau.de/inland/trauer-haltern-103.html

<sup>&</sup>lt;sup>13</sup> Siehe Artikel 1671 (S. 3/4)

<sup>&</sup>lt;sup>14</sup> http://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/2014/11/25/madrid-wankt-protest-partei-podemos-weiter-auf-demvormarsch/ (15. 11. 2014)